



## **EINLADUNG ZUR**

## Verleihung des Horstmann Preises 2012



Preisträger: Herr Adrián Jesús Sáez García

## Musikalische Begleitung

Emmanuel Geibels Übersetzungen spanischer Gedichte, die er von seinen Reisen mitbrachte, hat deutsche Komponisten der Romantik, insbesondere Hugo Wolf, zu höchst subtilen Vertonungen inspiriert. Stephan Schomaker (Gitarre) und Heide Bertram (Sopran) spannen den Bogen von klassischen spanischen Liedern eines Fernando Sor über die eigens für Gitarre transkribierten Wolf-Lieder aus dem Spanischen Liederbuch bis zu einer Neuvertonung der alten Texte durch Joaquin Rodrigo im 20. Jahrhundert.

Donnerstag, 2. Februar 2012 18:00 – 20:00 Uhr Romanisches Seminar der Universität Münster Bibliothek – Raum A 022 Bispinghof 3 A, 48143 Münster